

Siap Sukseskan PON, DPRK Apresiasi Pemkab Aceh Besar

Category: Daerah

written by Maulya | 04/08/2024



[ORINEWS.ID](https://orinews.id), **Jantho** – Wakil Ketua Komisi III Dewan Perwakilan Rakyat Kabupaten (DPRK) Aceh Besar, Fahrizal mengapresiasi Penjabat Bupati Aceh Besar dalam upaya menyukseskan event Nasional Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumatera Utara yang akan digelar bulan depan.

“Kita Apresiasi ya, keseriusan Pemerintah Aceh Besar, khusus Pj Bupati Muhammad Iswanto dalam upaya menyukseskan PON XXI Aceh-Sumut yang akan dibuka bulan depan,” ujar Fahrizal di Lambaro, Ingin Jaya, Sabtu (3/8/2024).

Sebagai anggota legislatif yang memiliki kewenangan kontrol terhadap kerja dan kebijakan daerah, Fahrizal mengamati 5 (lima) venue yang menjadi arena PON tidak lepas dari pantauan dan dorongan pemerintah untuk dipercepat kesiapan baik lokasi maupun jalur menuju venue.

“Kita mengapresiasi Pj Bupati Iswanto, hampir tiap saat mengontrol dan meminta agar venue PON khususnya yang berada di Aceh Besar agar disiapkan secepatnya agar tidak terkendala pada saat pertandingan PN nanti,” ujar Politisi muda PAN itu.

Beberapa venue PON XXI yang ada di Aceh Besar yaitu Kurash, Terjun Payung, Paralayang, menembak, dayung dan selancar.

Sebelumnya Penjabat (Pj) Bupati Aceh Besar, Muhammad Iswanto menegaskan jika Pemerintah Kabupaten Aceh Besar beserta jajarannya siap menyukseskan Pilkada Aceh 2024 mendatang.

“Kami dari Pemkab Aceh Besar siap menjalankan semua arahan yang disampaikan Pj Gubernur Aceh, dan tentunya kita dihadapkan pada dua event besar yaitu Pilkada dan PON XXI tahun ini, Insya Allah Aceh Besar siap menyukseskan kedua event tersebut,” tegas Iswanto, usai mengikuti Rapat Koordinasi (Rakor) Pilkada Aceh 2024 di Gedung Serbaguna Kantor Gubernur Aceh, Banda Aceh, Selasa (30/7).

Rakor yang dipimpin langsung oleh Pj Gubernur Aceh, Bustami Hamzah diikuti Kapolda Aceh, Pangdam IM, KIP Aceh, Plh Dirjen Keuangan Daerah, Kemendagri, Kabinda, para Danrem, Danlanud, Bupati/Walikota, ketua DPRK, Kapolres, Dandim, Kajari dan Sekda se-Provinsi Aceh.

Pada rapat koordinasi pimpinan daerah untuk pelaksanaan Pilkada 2024, Pj Gubernur Aceh, Bustami Hamzah, menyampaikan beberapa poin penting diantaranya, Pilkada 2024 adalah moment krusial demokrasi.

“Pastikan proses pemilihan berjalan dengan lancar. Semua pihak harus kerjasama dan bersinergi. Setiap tahapan harus berjalan tanpa ada kendala berarti. dan percepatan penyaluran dana KIP, Panwaslih dan pihak keamanan adalah sangat penting,” kata Bustami Hamzah.

Dalam kesempatan itu, Pj Gubernur Aceh, Bustami Hamzah, juga menyinggung tentang Aceh dan Sumut yang akan menjadi tuan

rumah PON XXI 2024.

“Kita tunjukkan bahwa kita mampu menyelenggarakan event ini dengan baik dan lancar,” pungkasnya.